

【オリコンサルら 自動運転サービス体験会開催 大館市民ら70人が試乗】



自動運転サービス体験会開催

大館市民ら70人が試乗

オリコンサルら

オリエンタルコンサル
タンスは、大館市、秋田
大学、アイサンテクノロ

ジーと連携し、秋田県の
大館市民に自動運転車両
を体験してもらうため

に、レベル4自
動運転サービス
の体験会を22日
に開催した。写真。

今回の体験会
では、事前に募
集した市民や地
元関係者など約
70人に自動運転
車両に試乗体験
してもらったほ
か、同社は、乗
車した市民に自

動運転車両に関する認知
度、評価および期待に関
するアンケートを実施し
た。

乗車した市民からは、
「静かで乗り心地が良か
った」「高齢化が進む大
館市にとって自動運転は
大事なこと」「もっと多
くの人に理解してもらう
ために、このような試乗
会をまた実施してほしい」と好評を得た。

同社は、高齢化が進む
地域や中山間地域での新
たな移動サービスの創出
による移動手段の確保や
交通事故をはじめとする
様々な交通課題の解決に
向けた社会貢献を推進し
ている。今後も、自動運
転技術をはじめとする技
術が進歩する社会に応じ
て、交通まちづくりを先
導的に推進し、総合的な
地域活性化に貢献してい
く。